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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

例会に出席します。午後 3時には佐沼に帰ってこられ
ると思います。乗り合わせで行く予定ですが、人数が
多ければバスを手配したいと思います。参加の皆さん
には後程詳細をお知らせいたします。尚、メイキャッ
プ料3,000円はクラブで負担したいと思います。
　山口淑子ガバナーも気合が入っておりますので、よ
ろしくお願い致します。また我々にとってもＲＩ会長
参加の例会は一生に二度とない素晴らしい記念になる
のではないでしょうか。
　 6月 6 日㈯には、第 5分区新旧会長・幹事会が若柳
「千鳥」で行われます。また親睦ゴルフ大会もありま
す。参加の会員よろしくお願いします。
　

・ガバナーエレクト事務所より
次年度地区危機管理委員会委員就任（八谷郁夫会
員）のお願いが来ています。

・釜石東ＲＣ海外派遣事業実行委員会より
釜石の中学生ラグビーワールドカップ2015年イン
グランド大会派遣に伴う寄付のお願いが届く。

・南三陸福興市実行委員会より
　　「南三陸夢メッセ花火2015」協賛のお願いが届く

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　　 6月のロータリーレート　1ドル＝118円

5 月25日現在の財団への寄付、世界上位 3ヶ国は
1位はアメリカ、 2位は韓国、 3位は日本です。
皆様のご協力をお願いします。

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　バトンタッチ夜間例会を 6月25日㈭に開催します。
ＦＡＸにてご案内致しますのでご確認の上、出欠のご
連絡をお願い致します。

　　佐藤敬喜会員　阿部泰彦会員　武川毅会員

　「市の取り組みについて」（要旨）
布施孝尚会員　

　登米市が合併してこの 4月でまる10年という節目を
迎えました。10周年の記念式典を今週末開催します。
この10周年を記念して市民歌を制定させていただき、
佐沼小学校の生徒さんに合唱の部を歌っていただいて
収録しいろんな媒体で放送しております。今度はブラ

スバンドの方も編曲して子供たちの演奏と合唱を合わ
せて、これから市民の皆さんにも広く親しんでいける
ような取り組みを始めようとしているところです。
　登米市10年間で何が変わったのか、これからどうす
るのかということについて基本的な考え方をお話しさ
せていただきたいと思います。
・子供たちの人口の変化と取り組み

　平成 2年から平成22年までの間に 0歳から14歳まで
の子供の数が20,010人→10,540人と約半分になりまし
た。昨年、人口問題等研究所が発表しましたデーター
の中で、やはり人口減少が特に顕在化している危機的
状況にあるということがこういった数字から読み取れ
るのではないかと思っております。
　今、両親が共働きのため鍵っ子の家庭が非常に増え
ておりますので、市では文部科学省所管による放課後
子供教室、厚生労働省所管の放課後児童クラブに取り
組んでおります。この 2つの取り組みは所管が違うこ
とと子供を預かる時間が違うため子供たちが一緒に遊
べないという問題がありますので、何とか一本化して
一緒に遊べるような場づくりをしようと検討を進めて
おります。利用者の目線、視点の中でどの様な形で利
用されるのが望ましいのか、そんな取り組みを是非進
めていきたいと思っております。
・職員の育成について

　合併以来非常に大きなテーマとして取り組んでおり
ました。合併当時1,400人いた職員は今約 1 ／ 3 の530
人に減らしました。人材育成する上において各町の役
場で見聞しただけではこれからの行政運営は出来ない
という思いで県の方への職員の派遣を致しました。現
在は 8人位の派遣ですが、広い知識や視野を持つ人づ
くりを進めていくといった取り組みが何よりも必要だ
と思っております。
・農業従事者の育成について

　登米市は農業従事者が非常に多く東北で農業産出額
が 2番の市です。しかし経費的には大変な状況にある
中で人づくりを進めなければならないということで
「アグリビジネス起業家育成塾」というものを作りま
した。農業のテクニックを学ぶのではなく、むしろ経
営を学ぶ塾として 3年前の平成25年から始めました。
過去 2 年間で個人農家だった方が農業の法人化をは
かったり、新しい就農者として農業ビジネスに参入す
る方々がいらっしゃいます。
　私は、失敗はおそれずにチャレンジさせるという取
り組みをしております。職員には出来るだけ意欲のあ
る取り組みを引き出させるようなそんな取り組みを続
けていきたいと思っております。
　あんな夢、こんな夢がいっぱい描かなければほんと
うに現状を打破することは出来ないと思います。ニコ
ニコとして自分から挨拶、声掛けをすることによって
みなさんから多くの情報を与えていただいております。
ヘラヘラとした言葉ではなく確固たる思いと理念を
もってこんなこといいな、できたらいいな、そしてこ
のことに対してご協力をお願いしたいというメッセー
ジを日々出し続けております。
　－長時間にわたり貴重なお話をいただきました。
紙面の都合上、大部分割愛させて頂きました。詳しい
内容は会報委員会までご連絡下さい。
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・本日の出席率　63.66％

・猪股育夫会長　国際ロータリー会長ゲイリーＣ.Ｋ.
ホアン氏を迎えて2520地区合同例会が 6月21日㈰
塩釜であります。皆さん参加しましょう。登米市
長布施孝尚会員のスピーチを楽しみにしています。

・阿部泰彦会員　誕生祝いありがとうございます。
益々元気に頑張ります。布施孝尚会員のスピーチ
ご苦労様です。市政10周年を迎え登米市の益々の
ご発展をお祈りいたします。本日は業界の全国大
会のため欠席で失礼いたします。

・布施孝尚会員　本日スピーカーを努めます。宜しく
お願い致します。

・及川勝永会員　しばらく休みました。
・布施孝之会員　 6月に誕生日を迎える皆さんおめで
とうございます。本日のスピーチに期待して。

・菅野幸一郎会員　 6月誕生の皆様おめでとうござい
ます。本日のスピーカー布施孝尚会員のスピーチ
に期待致します。

・村上武彦会員　布施孝尚会員のスピーチに期待して。
・八谷郁夫会員　布施孝尚会員のスピーチ楽しみにし
ています。

・飯塚仁哉会員　今年度のラストスピーカーは、真打
ち登場、布施孝尚会員の市政を語るですか。

・菅原文之会員　布施孝尚会員のスピーチを楽しみに。
併せて、今後の活躍をお祈り致します。

・遠藤光則会員　布施孝尚会員のスピーチ楽しみです。
・佐藤靜市会員　布施孝尚会員、毎日の公務お疲れ様
でございます。本日はリラック（楽）スにしてお話
を聞かせてください。

・高橋義文会員　本日、布施孝尚会員（市長）の来席、

熱烈歓迎を申し上げ、今日のスピーチを楽しみに
期待致します。

・江川元徳会員　ＦＩＦＡ、不正の発覚で「四つのテ
スト」の真実、公平がいかに重要か、新たに理解。

・熊谷敏明幹事以下　布施孝尚会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　山田直志会員　佐々木源悦会員
菅原慶一会員　山田正会員　小泉洋会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
小野寺伸浩会員　杉田広仁会員　千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 6月 1 日はクラブ会長宛に招待があり、髙橋久寿元
会員の北宮城自動車学校の公安委員会指定40周年なら
びに取締役久保田徳郎さんの警察長官受賞祝賀会があ
りました。誠におめでとうございました。私が急用で
出席できないため岩渕正彦副会長に出席していただき
ました。ありがとうございました。
　さて、今月21日は以前にお話しておりましたが、台
湾台北クラブ所属のゲーリーＣ.Ｋ.ホアンＲＩ会長が、
塩釜ロータリークラブの例会に出席されます。Ａ方式
（12：30～13：30）で第2520地区の合同例会になりま
すので多数の出席要請が来ています。先日、山口淑子
ガバナー自ら電話があり、佐沼の会員さんにも是非と
も多数参加をお願いしたいとのことでした。佐沼クラ
ブは地区内では、仙台、盛岡、盛岡南、仙台東、仙台
北に次ぐ地区内 6番目の大型クラブであります。その
存在感は山口淑子ガバナーにとっても大きなものであ
ると思います。
　地区にＲＩ会長が来られるというのは非常にまれな
ことのように思われます。本日再度参加募集を致しま
すので沢山の会員の参加をお願い致します。
　例会場はグランドパレス塩釜ですので、サンシャイ
ン佐沼を午前11時頃出発し、12時30分から 1時間合同
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誕 生 祝 （ 6月に誕生日を迎えられる会員）

今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

６月に誕生日を迎えられる武川毅会員


